

生徒の皆さんへ

4月に新学期を迎えて、新しい先生方や友達との学校生活への期待に胸を膨らませていた時期に、再び臨時休業ということになり、本当にがっかりしたことだと思います。

予定が次々と変わり、私としても申し訳なく思っていますが、今、新型コロナウイルス感染症が国内外で拡大し、各地で施設内での集団感染や医療崩壊が懸念されています。全国的に若年層の感染者も増加しております。また、感染すると短期間で大切な命が奪われてしまうということも決して少なくありません。

香川県内においても感染者が急増しています。今は感染拡大を最小限に抑えるための非常に重要な時期であることから、4月13日から2週間の予定であった臨時休業を大型連休明けまで延長したところです。

皆さんの中には、「早く学校で授業を受けたい。」、「部活動などで友達と一緒に練習したり、汗を流したい。」という気持ち、また、「受験に向けては大丈夫なのだろうか。」という不安な気持ちがあることでしょう。しかし、あなたたちの学びの場が、クラスターになることは、絶対に避けなければなりません。そのための臨時休業です。

この期間は、学校を一日も早く再開するためにも、3密(密閉、密集、密接)になりやすい施設の利用を控え、人混みへの外出は厳に慎んでください。特に大型連休期間中の移動は県内、県外を問わず、可能な限り控えてください。それがあなた自身やご家族、大切な人の命と安全を守るために必要なのです。家にいましょう。

決して、軽率な行動によって、皆さんが気づかないうちに感染し、知らず知らずのうちに感染を拡大させることってはなりません。皆さんには、この臨時休業の意味をきちんと受け止め、新たな自分の発見につなげる機会となるよう、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

人類はいくたびか感染症の災禍に襲われてきました。中世ヨーロッパのペストの大流行は罹患の恐怖とともに、いわれのない差別で多くの悲劇を生みました。感染症の拡大は社会の崩壊の危険性を孕んでいるのです。どうぞ皆さんの力を貸して頂き、ワンチームとなって、この難局を乗り越えていきましょう。私は皆さんを信頼しています。

令和2年4月27日

香川県知事

浜田 恵造